

Quiero pedir perdón por el abuso de confianza que voy a cometer al realizar este artículo. En segundo lugar quiero explicar el porqué: Quedé segundo en el concurso de literatura que nuestra sociedad realiza todos los años en la semana cultural, al no ganar, mi trabajo queda condenado al silencio, ya que no será reproducido; su final será algún rincón olvidado, me da pena ese final, no por el trabajo literario pues no tenía mucha calidad, no gané por meritos propios; me da pena por el contenido del trabajo, al concursar olvidé que era un concurso de literatura, no de ideas; mi trabajo era una buena idea mal vestida, torpemente acicalada, un telegrama de larga extensión.

Por ultimo cometeré ese pecado; resumir el alma de ese trabajo. Os quiero pedir una cosa, no veáis en este artículo ningún tipo de intención, algo tendencioso o peligroso, nada mas lejos de mis sentimientos.

La idea no es ni nueva, ni original, tan solo es "utópica" de realizar. Os imagináis una sola nación, un sólo gobierno, un sólo pueblo formado por todos los seres, sin prejuicio para las penalidades propias de cada comunidad. Os imagináis que en vez de hablar de derechos humanos, se trabaje por esos derechos y que cada hombre sea lo más importante, que todos compartan juntos privilegios y obligaciones. Un mundo en que nadie sea más que su vecino, sino su igual, un futuro comun, una tierra en la cual no mueran diariamente miles de personas de hambre... ¿No os gustaría pasar vuestra luna de miel, en alguna ciudad de la Luna? ¿Vuestro aniversario en Plutón y vacaciones en Marte y morir con la conciencia limpia en vuestro pequeño pueblo manchego?

El trabajo con el que concursé no solo estaba medianamente escrito, sino que estaba incompleto, tal vez faltaba lo más importante, la decisión que he tomado y que marcará mi camino: Sobran las palabras, las declaraciones internacionales, hay que comenzar a trabajar ya, todos juntos, cada uno en su sitio. No, no os asustéis, no hay que hacer revoluciones cruentas, sino una larga y lenta evolución hacia el hombre del futuro, tal vez necesitamos otros 1981 años, otro Jesús,.. ¿Quién sabe si se conseguirá? Pero merece la pena trabajar por una idea así.

Estareis de acuerdo conmigo en que este mundo nuestro de hoy el de ayer, el de mañana, no nos hace felices; si eres feliz es por ti mismo, no porque la sociedad e sistema social en que vivimos.

Hace unos dias me "exigieron" que me definiera politicamente no pudo decir mi ideología, sencillamente no la tengo; tampoco dije lo más importante y me avergüenzo de ese olvido y necesito enmendarlo. Yo, Vicente Torrejón Olivar, me considero ciudadano del mundo y si algun mal día me sintiese superior a algun semejante, perderé mi condición de persona.

V. TORREJON OLIVAR.

Mariano García Hernando

MATERIALES DE CONSTRUCCION G II

LADRILLOS - TEJAS - BASILLAS

YESOS - TERRAZOS - CEMENTO

LADRILLOS - REFRACTARIOS Y TIERRA

ESQUIVIAS

Tel. 52 00 0 8

Oca, 70
MADRID 25

Teléfonos } 462 77 37
 } 461 74 25